

Escritores porteños están en contra de nuevo Premio Nacional

VIÑA DEL MAR, 28 (Orbe).- "Considero seriamente una inmoralidad que la Academia Chilena de la Lengua, de la que es presidente el señor Oroz, lo haya postulado al premio y más aún que su delegado haya votado por él en la elección".

Así lo afirmó la poeta porteña Sara Vial al referirse al Premio Nacional de Literatura que recayó

en el filólogo Rodolfo Oroz. La miembro de la Sociedad de Escritores de Chile y de Valparaíso agregó que habría sido una injusticia no haber premiado a su colega María Luisa Bombal, que había sido postulada por las sedes de las Universidades de Chile y Católica de Valparaíso.

Por su parte, María Luisa Bombal, que fue apoya-

da en su candidatura por la Asociación de Periodistas Culturales de la Quinta Región, afirmó que "si el Premio Nacional se lo hubieran dado a Andrés Sabella, que es un escritor y un poeta, yo me hubiera sentido feliz".

El poeta Juan Guzmán Cruchaga, Premio Nacional de Literatura en 1962, manifestó en su residencia de avenida Perú que "estoy enfermo de indignación y si no fuera por mis 80 años, pensaría seriamente en irme del país", agregando que "este señor Oroz debería renunciar al premio".

Escritores porteños están en contra de nuevo Premio Nacional. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores porteños están en contra de nuevo Premio Nacional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)